

Liebe Klasse 2a,

ich habe von einigen Eltern gehört, dass sich viele Kinder aus unserer Klasse mit dem Wochenplan sehr viel Mühe geben. Das freut mich sehr. Macht weiter so!



In diesem Wochenplan geht es in Mathematik um die Uhr. Einige von euch können schon gut mit der Uhr umgehen. Die anderen Schüler schaffen das auch. Ihr müsst euch Arbeitsblatt 1 und 2 gut einprägen! Wenn ihr die Lernuhr bastelt, könnt ihr das Ablesen der Uhrzeit üben. Viel Erfolg dabei!

Liebe Grüße
eure Frau Alberts

